
SINCE 2004 Vol.39

最近、新型コロナウイルスの影響で多くのイベントが中止、延期となってしまいましたね。

マスクはもちろんの事、手洗い、うがいを行って予防をしていきましょう!!

こんにちは

今回は解体工事を行ったのは、Ｈ様のＳ造家屋解体工事で

した。

今回の敷地は130坪。3週間で工事終了しました。

お近くに住んでいらっしゃる住民の皆様、工事の際はご理解、

ご協力ありがとうございました！

施⼯事例

施工事例は㈱大中環境ＨＰにて公開させて頂いています。

また、お客様から頂いた貴重な声をYoutubeなどで公開させ

て頂いています。ぜひ、ご覧ください!!

株式会社大中環境

公式ＨＰ

㈱ 大中環境

Youtubeチャンネル

大中環境では、工務制を導入し現場管理を

徹底しております。

工期管理や安全対策だけでなく、施主様との

工事打合せや近隣様への事前挨拶、工事の

細かな対応をお客様に代わって行います。

工務部の社員の中には実際に解体工事を

行っていた社員もおり、工事で不測の事態が

発生した際も迅速に対応しております。

お客様の工事管理の負担を減らし、安心して

工事を依頼して頂けます。

どのような現場でもお任せください。

工事の際の不安なことなどお気軽にご相談く

ださい！
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時の流れのはやさを実感しています、大中環境の川越です。

もうあと数ヶ月で社会人2年目になると思うと、この1年本当にはやく、目の前のことをがむしゃらに行ってきた次

第ですが、、、先日営業部である白崎と広報部で同期の味岡と就職イベントに参加してきました！

その名も【就活居酒屋】！

居酒屋で就活？！と驚かれるかたもいらっしゃるとは思いますが、、、居酒屋という場で和気あいあいと普段の

合同会社説明会では聞くことのできない話をする場です。実は私の同期の成田、當間もこの就活イベント出身。

大手就活サイトや学校の求人等で就職先を決める学生さんがほとんどだと思いますが、最近では就活居酒屋

のような一風変わった？就活をする人も増えているようです(^^)/

こういう場であることで、ざっくばらんにお話しすることができ、

企業側としても学生側としても効率的でいいですよね！

この1年、新卒ながら採用に携わらせていただいて、

いろいろな学生さんと出会い、その中で会社の魅力や

働くことへの魅力を伝えるのがものすごーく難しいと思いました。

でも仕事観って働く上でとても重要だと思います。

自分のことは自分が1番わかっているとはいいますが、

意外にそういうことでもなく、働き始めて客観的にみる私

を考える機会が増えました。

就活は辛いですが、自分を知るいい機会！

と就活生にエールを送る白崎さんです。(一部抜粋)

不⽤品回収ブログ

他の社員が書いた

ブログはこちら!!

スタッフ②ブログ

他の社員が書いた

ブログはこちら!!

大中環境 新人の富田です。

ところで、まだ今のお家に住み始めて数ヶ月なんです。

今回何故引っ越しをするか。なのですが、良き理由は将来の事も考えて、ですが、実はなかなか怖い物件だっ

たのですね。数ヶ月の中で色々なことがありました。

よくある光景と言えば、お巡りさんが酔っ払いを

お家の横の道路で走って追っかけているのは日常茶飯事。

そんなことはまだいいんです。

夜中に勝手に電気がついたり、

寝ている枕元で誰か歩いているような床の軋み、

誰もいないはずなのに帰ったらお家の中から何かが倒れる音…

怖いので誰かいるの？と聞きながら入ります。居ても怖いですが(^^;;

夜中も玄関のドアを誰かが間違えてあげようとしてるのかガチャガチャされます。

私達の前に住まれてた方もインターホンの履歴を見たところ、3、4か月しか住んでいませんでした。

いやもう絶対何か居ますよね？？

一言で言うと、怖いんです。

住む前にはちゃんと下調べしないといけないと肝に銘じました。

新居が楽しみです★(一部抜粋)

引っ越し (スタッフ②ブログサイト)
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(不用品回収サイト)


